

El Académico Dr. Alberto Benegas Lynch (h) recibió el Premio Juan de Mariana 2017 el 19 de mayo próximo pasado en el Casino de Madrid. El premio es otorgado por el Instituto Juan de Mariana a manos de su Presidente Gabriel Calzada, galardón que han recibido personalidades como Mario Vargas Llosa, todos por “su trayectoria ejemplar en defensa de la libertad” y tal como reza el Premio en recuerdo al teólogo, economista, historiador y jurista- profesor en la Sorbona y Salamanca- Juan de Mariana (1536-1624).

